

Antrag Nr. 24-O-12-0034

CDU-Fraktion

Betreff:

Soziale Arbeit und Jugendarbeit in Erbenheim (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Erbenheim möchte hiermit an seine Anträge vom Juli 2023 erinnern, in denen er auf die Auswirkungen möglicher Kürzungen durch das Sozialdezernat aufmerksam machte.

In der Zwischenzeit gab es seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden weitere Informationen, dass es Stadtteile in Wiesbaden gibt, die eine besondere Bedarfslage aktuell und in den kommenden Jahren im Bereich Soziales haben. Hier wird Erbenheim und insbesondere das Hochfeld genannt.

Daher Magistrat wird gebeten,
das zuständige Fachamt zu beauftragen, dem Ortsbeirat Erbenheim umgehend mitzuteilen,

1. welche Planungen es für die Fortführung und volle finanzielle Unterstützung im Jahr 2025 für das Kinder-Elternzentrum (KIEZ) im Hochfeld geben wird und
2. welche Planungen es für die Fortführung und volle finanzielle Unterstützung im Jahr 2025 für das Jugendzentrum Maria Aufnahme geben wird.

Begründung:

Beide o.g. Einrichtungen leisten mit ihren Konzepten außerordentliche Arbeit im Bereich der Jugendarbeit und Integration, vor allem im Hochfeld mit der besonderen Bedarfslage im Stadtteil. In den letzten Jahren konnte man die positiven Auswirkungen direkt spüren, so dass wir auch weiterhin mit einer guten Entwicklung für die kommenden Jahre rechnen. Daher ist die finanzielle Sicherheit, die die Landeshauptstadt Wiesbaden geben kann, für diese Einrichtungen essentiell wichtig

Wiesbaden, 08.07.2024

Auth
Fraktionssprecher